

24Jam

Pengasapalan dan Cor Jalan di Cigunung Simpang Tilu Secepatnya Akan Direalisasikan Dinas PU Kabupaten Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.24JAM.CO.ID

Aug 20, 2022 - 09:19



Pengasapalan dan Cor Jalan di Cigunung Simpang Tilu Secepatnya Akan Direalisasikan Dinas PU Kabupaten Sukabumi

Sukabumi - Pengaspalan dan pengecoran Jalan Cigunung Simpang Tilu Desa Sukaresmi Kecamatan Cisaat dalam waktu dekat akan dilaksanakan Dinas Pekerjaan Umum (PU) Kabupaten Sukabumi.

Hal tersebut disampaikan dalam acara rapat bersama di Desa Sukaresmi dan di hadiri langsung oleh Babeh Asjap alias Asep Japar Kepala Dinas PU Kabupaten Sukabumi pada hari Jum'at 19 Agustus 2022.

Hadir juga para tokoh setempat, Babinsa dan juga Bhabinkamtibmas serta pelaksana pembangunan.

"Alhamdulillah hari ini bisa hadir dan bertemu langsung dengan para tokoh di Desa Sukaresmi, pada kesempatan ini saya beritahukan pada masyarakat disini, bahwa akan secepatnya pelaksanaan pengaspalan jalan di Jalan Cigunung. untuk itu harapan saya adanya kerjasama semua lapisan masyarakat, pelaksanaan proyek jalan ini berjalan lancar dan tidak ada permasalahan apapun," harap Kadis PU Asep Japar.

Selain itu Kadis PU menerangkan lagi bahwa pembangunan ini direncanakan dalam waktu 3 sampai 4 bulan.

Proyek pengaspalan dan pengecoran baru terealisasi sekarang, semua tidak lepas dari perjuangan bupati dan wakil bupati ke pusat dalam mendapatkan anggaran untuk pembangunan di Kabupaten Sukabumi, kita doa kan Bapak Bupati dan Wakil Bupati tetap sehat," Do'anya.

Ditempat yang sama, Rendi Rahmadian dari CV. Mandala Putri yang merupakan pelaksana pembangunan menerangkan juga bahwa Jalan Cigunung Simpang Tilu yang akan kita kerjakan sepanjang 1,3 Km.

"Untuk bahan pengerjaan besok sudah mulai pada datang dan hari minggu sudah pull, dengan adanya pengerjaan jalan ini pastinya sedikit mengganggu aktivitas masyarakat, tapi kami sudah mempersiapkan penanganannya, dan kami akan senantiasa kerjasama dengan masyarakat dalam mengatasinya," ujar Rendi.

Dengan adanya pembangunan ini, Kades Sukaresmi pun merasa bersyukur dan bahagia. Jalaludin (Kades Sukaresmi) merasa bersyukur dan berterimakasih kepada jajaran pemerintah daerah yang sudah memenuhi harapan dan keinginan warga Desa Sukaresmi.

"Alhamdulillah sudah terjawab aspirasi masyarakat Desa Sukaresmi saat ini, dan saya sebagai Kepala Desa Sukaresmi mengucapkan terimakasih pada Bupati, Wakil Bupati, Dinas pekerjaan umum dan juga semua jajaran di pemerintahan Kabupaten Sukabumi," Ucap Kades Sukaresmi Jalaludin.